

Hoy, de 16:30 a 21:00 horas, en la calle del Cristo

EL CENTRO DE TRANSFUSIÓN DE SANGRE SOLICITA DONANTES EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 26 de julio.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, a través de la Concejalía de Sanidad y Consumo, invita a los ciudadanos del municipio a donar sangre. Un equipo médico del Centro de Transfusión de Sangre de la Comunidad de Madrid se trasladará con una unidad móvil hasta el municipio esta tarde, de 16: 30 a 21:00 horas.

Salvar vidas

La unidad móvil quedará instalada concretamente en la calle del Cristo con el fin de captar nuevos donantes entre los vecinos y concienciar a la población de la importancia que tiene donar y especialmente en verano, época en la que más descienden las reservas hospitalarias. “Es imprescindible para el tratamiento de muchas enfermedades e intervenciones quirúrgicas y gracias a este gesto de solidaridad, se pueden salvar muchas vidas. De ahí que, desde el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, se haga un llamamiento a todos los ciudadanos para que contribuyan al aumento del número de donaciones en la Comunidad de Madrid durante la época estival”, señaló el Concejal de Sanidad y Consumo, José Manuel Ávila.

Requisitos

Para ser donantes, es necesario cumplir los siguientes requisitos:

- Edad entre 18 y 65 años.
- Pesar más de 50 kilos.
- No padecer ni haber padecido enfermedades que se puedan transmitir por la sangre.
- Si tiene un tatuaje o piercing debe haber pasado un año desde que se hizo.
- No haber donado sangre en los dos últimos meses.
- Es conveniente no donar en ayunas.

